

UASD rinde homenaje póstumo a Guarocuya Batista del Villar

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 20 de Abril de 2016 10:45 -

En un acto solemne, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) rindió un homenaje póstumo al doctor Guarocuya Batista del Villar, pasado rector de esta academia, y quien fuera en vida un eminente cardiólogo, humanista a carta cabal, y precursor de la medicina social en el país.



Autoridades universitarias, pasados rectores de la academia y la viuda del homenajeado ocupan la

Esta actividad fue presidida por Jorge Asjana David, vicerrector docente, en representación del rector Iván Grullón Fernández; Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Margarita Castro, viuda del homenajeado, una representación de pasados rectores de la academia y decanos de distintas facultades, entre otras personalidades.

Las palabras de apertura del evento estuvieron a cargo del doctor Asjana, quien destacó el humanismo del doctor Guarocuya y su defensa permanente a la UASD, razón por la cual señaló que el homenaje al fenecido galeno llena de orgullo no sólo a la Facultad de Ciencia de la Salud, sino a toda la academia.

UASD rinde homenaje póstumo a Guarocuya Batista del Villar

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 20 de Abril de 2016 10:45 -



-La doctora Rosel Fernández organizadora del conferencista invitado